
Requeiro a mesa, depois de ouvido em plenária na forma regimental, que seja
enviado um oficio ao Exmo. Sr. Prefeito Fláucio Araújo, para que o Portal da
Transparência seja Reativado. Visto que a população tem mim procurado para
falar sobre a inativação do mesmo.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de AmarajilPE, em 17
de fevereiro de 2025.

Atenciosamente;

g~g~ S 1.~_
Deivide Diógenes Antônio de Andrade

Vereador
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